

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	17-3-2013
Mención	Piñera viajó a Roma para entronización del Papa Francisco. Mención al Rector de la UAH, Fernando Montes.

Piñera viajó a Roma para entronización del Papa Francisco.

- Contacto con enviado especial. El Presidente Piñera ya está en Roma. El próximo martes asistirá a la ceremonia de entronización del pontífice. Hoy en el Vaticano el mandatario fue uno más de los miles de peregrinos que rezaron el Ángelus con el Papa Francisco.
- Mención: - Ministro Cristián Larroulet. - Presidente de Renovación Nacional. - Rector de la Universidad Alberto Hurtado. Hablan: - Sebastián Piñera, Presidente de la República. - Ricardo Ezzati, arzobispo de Santiago. Conduce: Jorge Espinoza Cuéllar.